

## MÚSICA EN SOLIDARIDAD CON HAITÍ

**Vva. de la Cañada, 2 de marzo-** Los profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza han organizado, para este sábado, 6 de marzo, un Festival Solidario. El objetivo de la iniciativa es recaudar fondos para los damnificados por el terremoto que asoló Haití el pasado mes de enero. El programa de la actividad, dirigida a niños de todas las edades, incluye cuentos, música en directo, títeres y teatro. El precio de la entrada es de 3 euros. Aquellas personas que deseen hacer donativos dispondrán de una fila cero.

### A través de Cáritas

Desde que tuviera lugar el seísmo, se han recaudado en Villanueva de la Cañada cerca de 5.000 euros, de los cuales 1.500 son una aportación directa del Ayuntamiento y el resto, dinero recaudado en diferentes jornadas organizadas por el consistorio o distintos colectivos villanovenses con la colaboración municipal. Con el fin de canalizar toda la ayuda económica, el Ayuntamiento va a suscribir la próxima semana un convenio de colaboración con Cáritas España.

Fecha: sábado, 6 de marzo

Hora: 18:30

Lugar: C.C. La Despernada